Las enfermedades de tipo epi-demiológico fueron las que pre-dominaron el año pasado en el departamento de Sonsonate, de acuerdo a los datos proporcionados por el doctor Juan Guillermo López de León, director del hospital

Manifestó que también los males gastro-intestinales, paludismo y desnutrición alacaron a la po-blación, pero gracias a la eficiente labor de todo el personal se pudo minimizar. Agregó que en total la consulta general que atendió ese centroasistencial fue de 39 mil 685, de los cuales 12 mil 998 casos fueron hospitalizados. Señaló que se practicaron cinco mil 814 in-

cirugía mayor y menor. En cuanto a las metas propuestas en todos los servicios, incluyendo programas vacunación, desparasitación, materno-infantil, saneamiento asistencia general, todos se lograron con éxito. Dijo que los ninos menores de dos anos fueron vacunados contra el tétano, difteria, tosferina, anti-polio y

sarampión.

Las cifras del año anterior, en cuanto a atención médica se refiere, serán superadas en el presente con el mejoramiento y ampliación de la sala de operaciones y construcción de nuevas salas de partos y más cubiculos.

42 Localidades Serán Unidas por Carretera de Desarrollo del Norte

El sector agropecuario será el más beneficiado con la construcción de la Carretera de Desarrollo Rural, de la Zona Norte, que se incluye en el Programa de Gobiernode) General Carlos Humberto Romero, candidato del PCN.

didato del PCN.

El proyecto de esta carretera comprende 252 kilómetros y en su ruta de Occidente a Oriente, unirá las siguientes localidades: Metapán, San Miguel Ingenio,

Citalá, Las Pilas, San Fernando, San Juan de la Cruz, Cuevitas, El Carrizal, Ojos de Agua, Nueva Trinidad Arcatao, Plazuelas, San Jorge, San Pedro, Santa Catarina, San Marcos, Nombre de Dios, San San Marcos, Nombre de Dios, san Julián, Nuevo Edén, de San Juan, San Gerardo, San Luis de la Reina, Carolina, San Isidro, Torola, San Fernando, Las Trojas, El Paraíso, Nahuaterique, El Zancudo,

-Favor pase a la Pág. 9.

Policía Pedirá Firma de Motorista a quien le Impongan una Esquela

Riguroso cumplimiento de las disposiciones de tránsito están exigiendo los agentes de las diversas unidades de la Policia Nacional, como el respeto a las senales de "Alto", cruce a velocidad moderada en las bocacalles y uso cargeda de las cargiles pilados correcto de los carriles pintados sobre el pavimento.

Por ejemplo, —informaron voceros policiales— se están im-poniendo sanciones a los con-

ductores que no marchan en su respectivo carril y que, por el contrario sobrepasan a otros vehículos con maniobras violentas y en zig zag.

Por otra parte --agregaron los informantes— se ha comprobado que la imposición de esquelas, en el momento de cometer una infracción no ha dado los resultados

-Favor pase a la Pág. 23.



GOLPEADOS. Concepción Hernández de Méndez (en camilla) Fernando Morán Pérez (derecha), golpeados ayer en el vuelco de un bus en la Calle Gerardo Barrios. Son atendidos en el Hospital Rosales por un enfermero. (Foto de Alvarez).



JUNTA ELECTORAL (Ahuachapán). La Junta Electoral Departamental quedó integrada en esta ciudad por Br. Alfonso Hernández Escamilla, Dr. José Antonio Guillén, Dr. Guillermo Aristondo, quienes juramentan a la Junta Electoral Municipal de Tacuba. (Díaz Zambrano)

Uso de Basura como Fuente de Energía Expone Alcalde

procese la basura de San Salvador y la convierta en gas y aceite combustibles, la Duke Engineering Co. (DECO), de Irvine, California, Estados Unidos, enviará un técnico a nuestro país, informó aver el Ing. José Napoleón Gómez. Alcalde de

El funcionario en conferencia informativa afirmó que en su reciente jira logró la compra de equipo especializado que se usará en la recolección de los desperdicios en esta capital.

COMO TRABAJA LA PLANTA EN E.U.

El lng. Gómez señaló que al visitar una planta para esos fines en South Gate, observó que la DECO procesa cincuenta diarias de basura.

Bajo Custodia 2 Heridos en Santa Ana

SANTA ANA. Bajo custodia de agentes de seguridad quedaron en salas de cirugía del hospital los lesionados Hernán de Jesús lesionados Hernan de Jesus Ramírez y Adalberto Antonio Mayorga Erazo, de 24 y 22 años respectivamente, quienes en un principio dijeron que hablan sido asaltados por desconocidos, pero en investigaciones realizadas por la Guardia se estableció que ambos se causaron las heridas.

La Cruz Roja llevó primeramente a Ramírez de la Finca Granada de esta jurisdicción y momentos después varios particulares llevaban a Mayorga. Las primeras diligencias están siendo instruidas por el Juez 3º. de Paz Dr. Carlos Elmer Trujillo. (W.M.).

DETENCION

SANTA ANA. Ordenes de captura contra los hermanos Miguel Francisco Mancía, fueron libradas por el juez de turno en la presente semana, por haber merito en la causa que se les instruye por homicidio doloso en el enfermero del Hospital San Juan de Dios Victor Manuel Figueroa, de 50 años de edad. Murió de lesiones en la cabeza y una de las cuales lo decapi-tó, cuando se dirigía a su trabajo y transitaba por el camino principal del Cantón Ranchador, de esta jurisdicción.

Agentes de la Guardia Nacional

y Policía de Hacienda persiguen a los hermanos Mancía, a quienes se dijo se les ha colocado un "cerco" policial el cual ayudará a que caigan en poder de la autoridad en los próximos días. (W.M.)

William Chambers, presidente s co-fundador de esa empresa co-fundador de esa empresa conjuntamente con John Wayne, el famoso veterano artista de cine de Hollywood, le explicaron que en ese sistema "todo lo que procede de los basureros se puede usar". Primero --dijeron Chambers y

Wayne— se separan los metales y hierros para venderlos a las fundiciones. Después los residuos son sometidos a altas temperaturas en un ambiente libre de oxigeno. La basura tratada emite gases que se condensan en el líquido (aceite) o se usan en su forma primaria de porción de los cuales sirve para

TRAE MUESTRAS

El Ing. Gómez, aseguró que trajo algunas muestras de esos combustibles que se están produciendo en la zona de transferencia de basuras en Los Angeles, para someterlas a un arálisis con el objeto de comprobar su aficiencia en cuanto a su su eficiencia en cuanto a sus propiedades energéticas.

> EQUIPO PARA TREN DE ASEO

Gómez, afirmó que también visi--Favor pase a la Pág. 23.

Complace Homenaje a Manuel de Falla en Festival de Música

Complacencia general ha causapaís la dec Pro-Cultura decisión del Patronato Salvador al dedicar el V Festival de Música a la memoria del compositor español Manuel de Falla. Su centenario de nacimiento fue celebrado en 1976 en todo el

Miembros de ese patronato dijeron que los dos primeros y los dos ultimos conciertos del V Festival Internacional de Música de El Salvador, el 30 de abril y el 1º, 13 y 15 de mayo, presentarán obras de Manuel de Falla: "Noches en los Jardínes de España" y "El Amor Brujo'', con la participación de la pianista Alice de Larrocha y la cantante Nati Mistral, españolas, bajo la dirección del director de orquesta mexicano Eduardo Mata-

De Manuel Falla —se ha dicho—, que fue español de origen, pero que tue espanoi de origen, pero universal de vocación. En su obra está su expresión; la grandeza espiritual; la exaltación de los valores de la raza y el apego a la esencia musical. Como hombre y estivica en un alternati músico es un ejemplo. Su vida austera de gran riqueza

interior se refleja, desde el inicio,

-Favor pase a la Pág. 53.

144 Horas de Secuestrado Lleva hoy Roberto Poma

144 horas de secuestrado cumple hoy don Roberto Poma, de cuyo paradero no se ha conocido nada. dado el hermetismo guardado por

la familia, que, en estos casos, es la única que podria tener algún contacto con los secuestradores. En el Juzgado 2º. de Paz, donde se instruyen las diligencias del secuestro y del asesinato de los guardaespaldas José Dolores Saravia Chávez, Gabriel Ortiz Quintanilla y Roberto Hernández y lesiones en José Israel Barahona, lesiones en José Israel Barahona, también guardaespalda, se es-peraba ayer a los familiares ofendidos, pero se dijo que es posi-ble que las diligencias judiciales las dejen para después, porque actualmente andarán ocupados en obtener el seguro de vida de los tres muertos. Sin confirmación se tres muertos. Sin confirmación se decla que por lo menos, cada seguro por muerte violenta sería de 60.000 colones, cuyas primas las pagaba don Roberto Poma

En cuanto a otras diligencias en el tribunal, el Juez y los fiscales Bres. Miguel Angel García Argüello y Manuel Mena Villalta, estuvieron ayer en la mañana en el sitio del secuestro o sea en la 99 Avenida Sur y Tercera Calle Poniente, tratando de tomarle delarguience a percena cua claraciones a personas que resi-den cerca de ese lugar. Solamente una testigo pudo ser interrogada, pero afirmó que no había visto na-da, pues al oir el choque y los disparos, tuvo temor de salir de su casa y lo hizo como una hora después, cuando ya estaba la policía instruyendo las primeras diligencias.

Posteriormente, los funcionarios visitaron la residencia de don Luis Poma, padre de don Roberto Poma. Don Luis no se encontraba —según se informó— y su esposa no quiso declarar nada sobre el secuestro de su hijo si no era con autorización de su marido.